



POLICIERS BLESSES A LA GUILLOTIERE

ALLIANCE
POLICE NATIONALE

C communiqué
DE PRESSE



Villeurbanne, le 21/07/2022

Violences contre les policiers : ça continue !!

Pas un jour qui passe sans avoir de policiers blessés.

Dernier fait en date : hier à 19H20, un équipage du SISTC interpelle en flagrant délit un individu auteur du vol à l'arraché d'un collier en or, et ce quartier de la Guillotière à LYON 7^e Arrdt.

Après une course poursuite de quelques minutes dans un environnement hostile, nos collègues intervenants se retrouvent acculés contre la façade d'un commerce alimentaire.

S'en suit alors un déferlement de violences de la part de la foule à l'encontre des forces de l'ordre désirant en découdre pour libérer leur « camarade ».

Cet assaut a provoqué des blessures chez nos trois policiers.

Ne pouvant agir autrement en attendant des renforts et se sentant en péril, nos collègues ont lâché prise pour se réfugier dans le commerce en question alors que ce dernier subissait des dégradations !!!

ALLIANCE POLICE NATIONALE ne saura tolérer plus longtemps ces agressions gratuites contre nos policiers QUI NE FONT QUE LEUR TRAVAIL. Notre organisation attend une réponse pénale ferme aux vues de la gravité des faits.

ALLIANCE POLICE NATIONALE demande également un renfort d'effectifs sur notre agglomération, afin que nos « flics » puissent travailler en toute sécurité.

BFM TV. 18.42 DIRECT

DAVID-OLIVIER REVERDY Secrétaire national adjoint provincial du syndicat Alliance Police nationale

BFM Story LYON: DES POLICIERS VIOLEMMENT AGRESSÉS

MONSIEUR LE GARDE DES SCEAUX, NON LE SENTIMENT D'INSECURITE N'EST PAS DE L'ORDRE DU FANTASME !

**REPONSE PENALE – RENFORTS D'EFFECTIFS
SOUTIEN A NOS COLLEGUES**

 ALLIANCE
POLICE NATIONALE

**ALLIANCE Police Nationale
RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !**
Le Bureau départemental 69 le 21 juillet 2022